

So kann man sich täuschen:
Das Haupt wirkt jung, Abschleiß
und Nasenscheidewand verraten
jedoch das hohe Alter des Recken.

VERSCHÄTZT

Ein wahrer Oldie

Als vermeintlich mittelalt wurde der Bock von mir in Mecklenburg-Vorpommern im Oktober 2014 angesprochen und erlegt. Die Überraschung war groß, als sich nach dem Schuss herausstellte, dass es sich um einen mindestens zehn Jahre alten Recken handelte. Zahnabschleiß, verknöcherte Nasen-



scheidewand, Schlossnaht und Rosenstöcke sprechen eine deutliche Sprache. Die unmittelbar vor dem Schuss aufgenommenen Fotos zeigen, dass man das hohe Alter am lebenden Stück oft nur schwer abschätzen kann. Vor allem das Haupt erscheint relativ jung.

Klaus Urbschat